
Von:
Gesendet: Donnerstag, 10. November 2016 09:55
An: amt61
Betreff: Verbesserungsmassnahme Innenstadt Hilden

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit dem Umbauarbeiten auf der Mittelstrasse Richtung Hochdahler Straße und die strassenbaulichen Maßnahmen auf der Robert-Gieß-Straße, wurden bereits schöne Veränderungen durchgeführt.

Wir sind jedoch sehr unzufrieden mit dem "Zugang" zur Innenstadt. Die Kreuzung auf der Ellerstrasse/Benrather Straße ist eine Katastrophe für Fußgänger. Die Fußgängerinseln sind so schmal, dass kaum Kinderwagen hinauf passen und bei mehreren überquerenden Fußgängern passen nicht alle auf die Verkehrsinsel. Die Autos fahren so nah an den Fußgängern vorbei, dass es schon häufig zu beinahe Unfällen gekommen ist. Insbesondere Schulkinder und Kleinkinder sind gefährdet. Hier sehen wir unbedingten Verbesserungsbedarf, da es um die Sicherheit der Hildener Bürger und Besucher geht.

Wir bedanken uns für die Möglichkeit diesen Vorschlag einbringen zu dürfen und verbleiben

Mit freundlichen Grüßen